

Educación para la libertad: 15 personas privadas de la libertad se gradúan como bachilleres en la cárcel de Pedregal

Bogotá, 13 de junio del 2025. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC-

En un emotivo acto de superación y compromiso con el cambio, 15 personas privadas de la libertad (PPL) del Complejo Carcelario y Penitenciario con Alta y Media Seguridad COPED de Pedregal culminaron con éxito sus estudios de bachillerato (CLEI 6) de la Escuela Empresarial de Educación, reafirmando que la educación es uno de los caminos más poderosos para la transformación personal y social.

Este proceso formativo, que se extendió durante seis meses, inició con 17 estudiantes y finalizó con 15 graduandos, quienes demostraron una firme voluntad de avanzar en su proceso de resocialización, perseverando hasta alcanzar este importante logro académico. La ceremonia de graduación contó con la presencia de los directivos del ERON, docentes, representantes de la institución educativa y, lo más significativo, sus familias, quienes con orgullo y emoción acompañaron este momento clave en sus vidas.

Actualmente, en la Complejo Carcelario de Pedregal, más de 450 personas privadas de la libertad se encuentran vinculadas a procesos educativos en distintos niveles. Esto demuestra el compromiso institucional del INPEC por promover oportunidades reales de reintegración social a través de la educación.

Con este tipo de iniciativas, el INPEC continúa consolidando una política penitenciaria centrada en la dignidad humana, el desarrollo de capacidades y la preparación para el retorno responsable a la sociedad.

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia

Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244

prensa@inpec.gov.co